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目標「奉仕の心で人との繋がりを大切にしよう」 

会員／75 名 出席／47 名  出席率／62.67% 

メークアップ／28 名  修正／75 名 修正後率／100% 

第 12 回例会 

2019.10.2 

福島南ロータリークラブ会報 

10 月は「神無月」全国の八百万の神様が、一部の留守神様を残して島根県の出雲大社

に年に一度全国の神様が会議をする為に集まり 人の縁「誰と誰を結婚させようか」な

どと話し合い縁結びの総本山なっているようです。 

なぜ出雲大社なのか、出雲大社の神(大国主大神)は大地を象徴する神で､天を象徴する

神が天照大神です。天照大神にはたくさんの子供たちがおり、その子供たちを全国各地

において国を管理させておりました。その子供たちが年に一度出雲大社に戻り、その年

の報告や来年の相談をしていたので、やがて他の神様も一緒に出雲大社に集まるように

なったと言われております。神様が居ないからと言って何をしても良いわけではありま

せん。 ご注意下さい｡ 

今月は行事がたてこんでおります。地区大会が 26 日夕方からは RI会長代理歓迎晩餐

会、27日はパルセ飯坂にて本大会が開催されます。両日出席される各委員の皆様、27

日の本大会へ出席される会員の皆様宜しくお願い申し上げます｡ 

また 20 日(日)成蹊高校 IAC と共同奉仕活動で猪苗代湖水草回収作業事業です。交換留

学生のミゲル君も清掃作業に参加致します！ 

次週の第 13 回例会は､新会員ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ･全会員ｾﾐﾅｰ･新会員歓迎夜間例会となっており

ますので新会員の皆様宜しくお願いします｡ 

10 月お誕生日の皆さん、おめでとうございます！  

席上で一人一言『チャレンジしたい事 or 奥様への感謝』を 

発表して頂きました。 ↓お誕生日席をつくってみました！ 

<欠席者>今月お誕生日 

鈴木 恵美子 会員 

山本 俊昭  会員 

吾妻 学    会員 

中村 康司  会員 

おめでとうございます！ 

佐藤 誠 会員    松﨑 弘昭 会員   海老根 潤 会員 丹治 智幸 会員  河野 忠 会員 

ｸﾗﾌﾞ最年長 92才！    認知症予防にﾁｬﾚﾝｼﾞ！ お婆さんも今月 100 才! 「毎日がﾁｬﾚﾝｼﾞの私を支「茂庭ﾌﾙﾏﾗｿﾝに 

「まっとうに生きる！」  「脳ﾄﾚ始めました！」 「私も 100 まで生きたい」えてくれる妻に感謝！」 ﾁｬﾚﾝｼﾞします！」 

━ 例 会 予 定  ━ 

・10 月 16 日(水)ゲストスピーチ、米山奨学生スピーチ 

・10 月 23 日(水)休会 

 ・10 月 27 日(日)第 2530 地区 地区大会（パルセいいざか） 

 ・10 月 30 日(水)ｶﾞﾅﾊﾞｰ･補佐公式訪問・猪苗代湖水草回収奉仕作業報告 

■地区・その他行事 

 ・10 月 12 日(土)派遣学生選考会 

 ・10 月 19 日(土)地区大会記念ゴルフコンペ 

・10 月 20 日(日)猪苗代湖水草回収作業（猪苗代湖･ﾘｽﾃﾙ猪苗代） 

・10 月 26 日(土) RI 会長代理歓迎晩餐会（ｸｰﾗｸｰﾘｱﾝﾃｻﾝﾊﾟﾚｽ） 

事務局：〒960-8151 福島県福島市太平寺字過吹 6-2 ｻﾞ･ﾒｲﾌｧｲﾌﾞ 1F2 号室 TEL:024-546-3793 FAX:024-545-7878 

HP：http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary  MAIL：f-southrotary2530@inaka.ne.jp 

例会場：クーラクーリアンテ (旧ｻﾝﾊﾟﾚｽ福島) 〒960-8101 福島県福島市上町 4-30 TEL:024-523-3811(代) FAX:024-523-0375 

10 月 9 日(水)の[夜間]例会プログラム 

1.開会点鐘  2.ロータリーソング 

3.四つのテスト唱和 

4.来訪者紹介と会長挨 

5.ｽﾏｲﾘﾝｸﾞ BOX 報告 6.会員スピーチ 

7.幹事報告 8.各委員会報告 

9.閉会点鐘 

◎例会終了後 18:30～ 新会員歓迎会 

新会員スピーチ  石坂 一也 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

戦略計画委員長スピーチ  林 克重 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。この度、入会させて頂きました、石坂一也です。 

タニコー(株)福島営業所の所長をしております。 

私どもは、業務用厨房機器及び家庭用システムキッチンの製造メーカーをしており、 

県内にも生産工場が五ヶ所有ります。主に、飲食店・ホテル旅館・病院・福祉施設・ 

食品工場といった様々なフードビジネスに関わるあらゆるところへ納入しています。 

創業 73 年、元々は屋根板金から始まった会社 と聞いております。戦後復興の中、 

社会が豊かになるにつれ、外食産業・宿泊施設の需要増加に伴い、現在の業態に移行・ 

事業拡大してきました。先人たちのたゆまぬ努力が、今に結びついていると考えると、 

非常に感慨深いものがあります。一方、私自身は、市内大笹生産まれの生粋の福島人です。1976 年生まれの 43 歳、Ｏ型のうお座

です。現在は、市内に妻と 2人仲睦まじく暮らしております。「石坂」という苗字は案外 身近にいないもので、地元でもうち含め

て二軒しかありません。私自身 誇って趣味といえるものはあまり有りませんが、今年は、令和初日から、妻と島根県の松江城や出

雲大社を観光してきました。愛妻と旅行の思い出を共有するのもいいのですが、実はそれ以上に 1 人温泉に泊まるのが大好きです。 

仕事の話に戻りますが、“プレイングマネージャー”という立場にあります。現場に立ち、頑張って売上を稼ぎ、営業所の売上・

労務管理・危機管理も行う何でもありの業務内容になります。自分もこの業界に入り 20年が過ぎ、地域の中で実績を積ませて頂い

たおかげで、とても居心地の良い環境にいられるようになりました。 

今回このような場で皆さま諸先輩方とご一緒になると、あらためて新入社員に戻った感覚になります。まだまだ人生経験の浅い

自分にとって、勉強させて頂く非常に良い機会と考えております。福島南ロータリークラブで大きく学び、社会に貢献した活動を

していきたいと思います！ 

クラブ戦略計画委員会はクラブの笑顔あふれる未来を検討する委員会です。 

3 年前国際ロータリーでは全世界にアンケートを実施しました。その結果クラブ戦略 

計画を策定しているクラブの会員満足が高いことがわかりました。 

クラブの 3～5 年後どのような姿になりたいのかを検討する委員会です。 

１）ｸﾗﾌﾞの長所・短所を検討し地域社会に存在する機会と課題を探ります 

２）ｸﾗﾌﾞが目指す未来像を会員の意見を踏まえ考えます 

３）どのように実現できるか優先順位を決めます 

４）上記を目指すために 

1.ﾌｧｲﾔｰｻｲﾄﾞﾐｨｰﾃｨﾝｸﾞを開催します              2.例会前に月 1回程度ｸﾗﾌﾞを学ぶ機会を作ります 

3.衛生ｸﾗﾌﾞ（若手経営者・ｼﾆｱ）の検討を行います 4.現在行われている社会奉仕活動の検討を行います 

5.会員 80 名で予算検討を行います  

今年度はスタートです。策定は次年度以降になるかと考えています。皆さんのご協力を宜しくお願いします。 


